



2月5日

## 第27回 松前町公民館研究大会 平成17年度 松前町生涯学習推進大会開催

松前総合文化センター広域学習ホールで、第27回松前町公民館研究大会・平成17年度松前町生涯学習推進大会が600名を超える参加者のもと開催されました。



### 公民館活動功労者表彰

大会に先立ち、公民館役員として5年以上公民館活動に参画された12名の方々に公民館活動功労者表彰が行われました。受賞者は次のとおりです。(敬称略)

徳丸分館 門屋 勇	東古泉分館 三好 光正	新立分館 仲島 政夫
徳丸分館 田中 孝	南黒田分館 横山 輝男	大間分館 影浦 國男
横田分館 岩崎 利雄	新立分館 田阪 里子	上高柳分館 足立 重明
永田分館 渡部 良重	新立分館 三原 幸子	西高柳分館 川中 眞琴

### シンポジウム

松前町民憲章の一つである「思いやりの心を大切に、人情豊かな町づくりに向けて」というテーマで、公民館活動に携わっている3名の方々の意見発表があり、会場の参加者とも意見が交わされました。



#### 発表1

東公民館 横田分館 日野 勇さん

【先人の心を公民館活動に】

横田地区で古くから伝わる行事などに、地区住民や小・中学生が大勢参加できるように、分館役員の創意工夫や学校と連携することにより成果をあげられていることについて発表されました。

#### 発表2

西公民館 筒井分館 村井好明さん

【つどい、つきあい、いっしょに筒井のまちづくりを大切に】

人口、世帯数ともナンバーワンの筒井地区において、「つどい」、「つきあい」、「いっしょに」を合言葉として地域の連帯意識の高揚、また、住民参加の地域づくりが行われていることについて発表されました。

#### 発表3

北公民館 大間分館 影浦國男さん

【地域住民は、皆家族(ふれあいを大切に)】

大間地区で受け継がれている伝統行事や、松前清流園の皆さんとの交流に住民が参加することにより、温かい出会い、ふれあいの場となり、住民の相互理解、相互扶助に成果があげられていることについて発表されました。

### まとめ

伊予市立郡中小学校長 春田勝利さん

コーディネーターの春田勝利さんは、『活動のあるところにはその核となる分館長やスタッフがおられ、それを支えるのは住民であり、どのようにするかは相互の会話から始まる。』



現在、人々に「地域社会の一員」とであるという意識が乏しくなっており、子どもやその家族が地域活動に参加し、「公民」としての意識を育てることが大切であると考えている。

地域を良くするための明瞭な解答はないが、地域住民が「集まって話をする」「率直に語り合う」ことを大切にし、人間関係づくりを行うことによって、地域の課題に取り組む力となり、素晴らしい地域づくりに結びつくだろう。」と述べられました。

### 記念講演

記念講演で、俳優の松居一代さんは「人生に笑顔、家族に笑顔」という演題で、自分自身の体験からの、家族の大切さ、健康の大切さ、前向きな人生について語られ、参加者に勇気と希望とエネルギーを与えていただきました。

